



スバルS210、新型プレリュード etc. 注目新車3人が斬る!!

新型レクサスES
上海ショーに登場



2025

6・10

ベストカーは
10日/26日発売です!

mesclar
No.1カーマガジン!
R/P/D

SPECIAL
SCOOP CATALOG

ランクル FJ カタログ



SCOOP RANKING

RX-7 STARLET HARRIER
ELGRAND DELICA
SWIFT SPORT and more

'25-'28年
スランクル プロ期待値ランキング

国産車英雄列伝 Vol.21
スペシャルティカー列伝



マイナ免許証是々非々
日本1000万円超え車絵巻

古今東西クセ強CAR

人気トヨタ車ONLY徹底バイヤーズガイド

ランクルファミリー
丸わかり
GUIDE



未来の元人

今回の証人
高瀬嶺生とは?

1951年愛知県生まれ。早く社会に出る」ことを目指し、67年に県内の公立高校で「校しかなかつた『自動車科』」ある工業高校へ進学。'69年、高校卒業後はトヨタ系ディーラーに就職し、メカニック、サービスフロント、セールスとして経験を積む。その後、転職した自動車部品の卸売会社でさらに経験を積み、'81年に独立。

「BRIDE」ブランドのスポーツシートを製造・販売する「ブリッドCO. (現ブリッド)」を設立して、リクライニングモデルの原点「GT」を発表。さらにフルバケットシート「PRIOR」を発売し、「91年には全日本ドリフト選手権参加車両のなかでシェアナンバーワンを獲得。現場の声を聞き、メイド・イン・ジャパンの物作りにこだわり、と昇華する。そして'13年には「ワールドランク上のプレミアムスポーツシート」というラグジュアリーライン「edirib」シリーズを立ち上げ、「16年にはサッカーリーグ、ガンバ大阪のホームスタジアム「パナソニック・スタジアム吹田」の選手用ベンチとしても採用。'19年10月より一般社団法人日本自動車用品・部品アフターマーケット振興会(NAPA)の会長に就任し、現在は相談役を務める。

高瀬嶺生社長

ブリッド

1951年愛知県生まれ。早く社会に出る」ことを目指し、67年に県内の公立高校で「校しかなかつた『自動車科』」ある工業高校へ進学。'69年、高校卒業後はトヨタ系ディーラーに就職し、メカニック、サービスフロント、セールスとして経験を積む。その後、転職した自動車部品の卸売会社でさらに経験を積み、'81年に独立。

「BRIDE」ブランドのスポーツシートを製造・販売する「ブリッドCO. (現ブリッド)」を設立して、リクライニングモデルの原点「GT」を発表。さらにフルバケットシート「PRIOR」を発売し、「91年には全日本ドリフト選手権参加車両のなかでシェアナンバーワンを獲得。現場の声を聞き、メイド・イン・ジャパンの物作りにこだわり、と昇華する。そして'13年には「ワールドランク上のプレミアムスポーツシート」というラグジュアリーライン「edirib」シリーズを立ち上げ、「16年にはサッカーリーグ、ガンバ大阪のホームスタジアム「パナソニック・スタジアム吹田」の選手用ベンチとしても採用。'19年10月より一般社団法人日本自動車用品・部品アフターマーケット振興会(NAPA)の会長に就任し、現在は相談役を務める。

高瀬嶺生社長 あるべき「正直に営業」

クルマ界
未来の
証人

商社時代には、正直に営業

PART2

自動車界のトップが語る過去・現在・未来

高瀬嶺生 指定工場

FRP Custom

(有)FRPカスタム

「座る」にこだわり、世界を唸らせた
高瀬社長が見つめる近未来



「生来の『へそ曲がり』、負けず嫌い」のかもしません。一見、変わりなく流れいく自分の生活に変化が欲しいという気持ちが頭をもたげてきたのです。社会に出て少し時間が経ち、経験を積んでくると「変化を欲しがっている自分」に気付くんですよ」

さらに年々厳しさを増していく日本の自動車排出ガス規制によって、牙を抜かれていく自動車を販売することにも「物足りなさ」のようなものを感じていたと。 「なんともやっかいな性格ですね。結局、私は安定よ

りも変化を選択したのです。幼い頃からのひとつの大夢であった「独り立ちしてみたい」という気持ちが後押しとなり、トヨタのディーラーを辞めることにしました

新たな職場として選んだのは、ディーラー時代の恩人から誘われた「自動車パートを扱う商社」だった。「ここなら自動車ディーラーでの経験も活かせるし、当然ながらクルマの用品、パーツにまつわる新しい経験もできると思いました。ただし、本来は『お手伝い』という立場だったこともありますね。5年で独立します」

1969年、名古屋市内にある工業高校の「自動車科」を卒業後、地元のトヨタ系ディーラーに就職した高瀬嶺生社長（以下、高瀬氏）。ここでメカニック、サービスフロント、セールスと、自動車販売の現場で多くの経験を積んでいた。

「会社員として世間並以上」という条件を会社に宣言しての入社でした。我ながら「上から目線」だとは思いましたが、最終的には「いつかはこの世界で独立してトップを取る」という信念が、小さくとも確かな灯火として心にあったのです

「この小さな商社ではチューニング系のパートを中心にしての商売はできぬ性格に扱っていました。すでにトヨタという大看板もありません。自分自身の個性と仕事に対する評価が看板となるという覚悟で、名古屋を含めた中部エリアにある量販店などにパートを売り歩くのです。器用でもないし、とにかく『正直であること』を気持ちの真ん中に置いて営業するしかないんです。人様にウソやごまか

生しなかったかもしれない。「この小さな商社ではチューニング系のパートを中心としての商売はできない性格に扱っていました。すでにトヨタという大看板もありません。自分自身の個性と仕事に対する評価が看板となるという覚悟で、名古屋を含めた中部エリアにある量販店などにパートを売り歩くのです。器用でもないし、とにかく『正直であること』を気持ちの真ん中に置いて営業するしかないんです。人様にウソやごまか

し、つまり手練手管を駆使しての商売はできない性格でした」決して『やり手の営業マン』とは言えないかも知れない。しかし後にこの『正直にあるべき』という高瀬氏の「信念・信条」が「ブリッド」の企業風土としてしっかりと根付いていくことになる。

時代は'80年代へと移り、日本国内でもモータースポーツ人気が少しずつ盛り上がりを見せていました。プロのレーシングドライバーによるサーキットでのバトルに熱中すると同時に、自らも参加したいというアマチュアレーサーたち、さらに愛車のポテンシャルを向上させたいといったクルマ好きも増えていました。

「若者たちを中心に、愛車によるスポーツ走行の人気が急激に上がってきています。大学の自動車部の活動も盛んでしたし、ラリー始めた頃です。そういう競技車両向けのアフタ

'70年代中盤から'80年代はモータースポーツが盛り上がり、アフターパーツ市場が拡大する可能性も見えてきた

E（以下、ブリッド）は誕失礼を詫びつつ言えば「得意」だったのことが「得意」だったのかもしれません」

この時の決断がなければ、日本のシートメーカーとして後に世界でも高い評価を得ることになる「BRID

時代は'80年代へと移り、日本国内でもモータースポーツ人気が少しずつ盛り上がりを見せていた。プロのレーシングドライバーによるサーキットでのバトルに熱中すると同時に、自らも参加したいというアマチュアレーサーたち、さらに愛車のポテンシャルを向上さ

れた競技車両向けのアフタ

市販車ベースに改造を施したグループ5aシルエットフォーミュラ。こうしたレースが人気となり、スポーツシートも普及していく

1951年愛知県生まれ。早く社会に出る」ことを目指し、67年に県内の公立高校で「校しかなかつた『自動車科』」ある工業高校へ進学。'69年、高校卒業後はトヨタ系ディーラーに就職し、メカニック、サービスフロント、セールスとして経験を積む。その後、転職した自動車部品の卸売会社でさらに経験を積み、'81年に独立。

「BRIDE」ブランドのスポーツシートを製造・販売する「ブリッドCO. (現ブリッド)」を設立して、リクライニングモデルの原点「GT」を発表。さらにフルバケットシート「PRIOR」を発売し、「91年には全日本ドリフト選手権参加車両のなかでシェアナンバーワンを獲得。現場の声を聞き、メイド・イン・ジャパンの物作りにこだわり、と昇華する。そして'13年には「ワールドランク上のプレミアムスポーツシート」というラグジュアリーライン「edirib」シリーズを立ち上げ、「16年にはサッカーリーグ、ガンバ大阪のホームスタジアム「パナソニック・スタジアム吹田」の選手用ベンチとしても採用。'19年10月より一般社団法人日本自動車用品・部品アフターマーケット振興会(NAPA)の会長に就任し、現在は相談役を務める。

一パートも急に増えている

といった印象でした。そう

した人たちに引きずられる

こともあり、普段乗りのク

ルマのポテンシャル向上が

ちょっとしたブームでもあ

りました。そうした流れに

伴つて私が扱っていたスボ

ーツ系のパートの需要も高

くなつていったんです

排ガス規制の厳しさに

「行き不^可」を感じてい

た頃がウソのような活況だ

ったかもしれないが、高瀬

氏の決断は間違つていなか

ったかもしないが、高瀬

氏の決断は間違つていなか

今まで丁寧な手仕事による「メイド・イン・ジャパン」を実現し、高い品質を保ち続けている

クルマ界
未来の
証人

「ブリッド」の社名は 映画と時計の影響から

そんな決意を表現したと
いうのがブランド名「BR

I D E」であり、現在の社
名「ブリッド」だといふ。

実はこの社名、高瀬氏が青

春時代にバイブルのように

して観ていたアメリカ映画

「ブリット(BULLITT)」

に由来している。'68年のア

カデミー編集賞を受賞した

名作で、壮絶なるカーチエ

イスが大きな見どころの刑事アクション。主演のステイプル・マッケイーンといえば

高瀬氏の世代にとって、まさに「男らしさの象徴」である名優であると同時に、

クルマ好きにとつても必見

の作品と言つていいはずだ。

「エンジンや足回り、さら

にエアロパーツなどチューニングパーツはどんどん需

要が増えていきました。し

かし、不思議なことにシ

トへの強いこだわりを口に

するドライバーは少なかつ

た。いや、興味や購入意欲

はあつても対象となるのは

「レカロ」とか「スバルゴ」と

いった高価な輸入品。スポ

ーツ走行にとつて優先すべ

きシートの普及を鈍らせて

いたのかもしれません」

この分析は実に鋭く、そ

して的を射たものだった。

「白状すればマフラーでも

エアロでも、ブレーキやサ

スペンションでも、なんで



器用ではないほどの「シート作り一本」に絞って製造を続けてきたのが現在の評価を生んだという高瀬社長



ブリット創業時の社屋。ここから品質にこだわり、世界的なシートメーカーへと成長していく

「助けが来る」というか、世の中の流れが変わつたり、手を差し伸べてくれる人が現われたりすることが多い。そうした機会や出会いがあるのかも知れません」

どこまでも謙虚であるが、その態度に嫌みはなく、真に優先する高瀬氏だ。実は「不思議な助力」が、シートの製作へと向かわせることがとなる。

「エンジンや足回り、さらにはシート以外のことも少しこなしながら、なんとか生存している状態でした。それでも時代性に合わせながら、前進あるのみでした」

さるにもう1点、社名に影響を与えたのが、当時セイコー(SEIKO)から発売された、世界初のデジタルアラーム・クロノグラフ機能を備えたダイバーズウォッチ「150m Hi-Tech Diver」だつた。アナログ表示とデジタル表示が組み合わさっていることから「ハイブリッドダイバー」という名前も付いた。'80年代に入ると、時計の世界も機械式から電子化によるデジタル時計への移行期という革命周期にあり、その象徴とも言える存在だった。

「ニッチな需要なだけに『誰にでもフィットするシートを作る』などということは考えませんでした。ヨーロッパの人とアジア人というだけでも体型はまったく違います。もちろん妥協すれば『どちらも座れるシート』は作れるかもしれないですが、シートの位置によつてはフィット感はかなり希薄になつてしまつのです。そこで『まずは日本人に満足してもらえるシート』を作ろうとしました」

高瀬氏はそんな信念といふれば「メイド・イン・ジャパン」というか、言つてしまつて「日本の品質」にこだわつて仕上げた。小さいながらも、搖るがない信念に支えられて、レーシングスポーツを

「エンジンや足回り、さらにはエアロパーツなどチューニングパーツはどんどん需

要が増えていきました。しかし、不思議なことにシートへの強いこだわりを口にするドライバーは少なかつた。いや、興味や購入意欲はあつても対象となるのは「レカロ」とか「スバルゴ」といった高価な輸入品。スポ

ーツ走行にとつて優先すべきシートの普及を鈍らせていたのかもしれません」

このあたりの見極めの鋭さには感心するばかりだ。大抵は「安定志向」のバイアスが働き、少しでも数が多い期待できるマーケットを選択するだろう。なにより、ライバルが少ないというこ

うです」

このあたりの見極めの鋭さには感心するばかりだ。大抵は「安定志向」のバイアスが働き、少しでも数が多い期待できるマーケットを選択するだろう。なにより、ライバルが少ないというこ

うです」

このあたりの見極めの鋭さには感心するばかりだ。大抵は「安定志向」のバイアスが働き、少しでも数が多い期待できるマーケットを選択するだろう。なにより、ライバルが少ないというこ

うです」

このあたりの見極めの鋭さには感心するばかりだ。大抵は「安定志向」のバイアスが働き、少しでも数が多い期待できるマーケットを選択するだろう。なにより、ライバルが少ないというこ



社名に影響を与えたというセイコーのデジタルとアナログのハイブリッド表示を実現した「ハイブリッドダイバー」